



familiprix

DU JEUDI 6 AOÛT AU MERCREDI 12 AOÛT 2026
FROM THURSDAY, AUGUST 6 TO WEDNESDAY, AUGUST 12, 2026

SANTÉ



Offre exclusive
téléchargeable dans
l'application mobile
FamiliPrix

Obtenez

15x plus de
points

à l'achat de 25 \$ ou plus
de produits solaires*

* Valide du 6 au 12 août 2026 à l'achat de produits admissibles. Détails en succursale. Cette offre ne peut être utilisée qu'une seule fois.

familiplus

3 jours seulement • 3 days only

Du jeudi 6 août au samedi 8 août 2026 / From Thursday, August 6 to Saturday, August 8, 2026

Prix membre Member Prices

familiplus

777★
Prix membre
877
Prix non-membre



essentiel

Papier hygiénique
Bathroom tissue,
24 rouleaux doubles
double roll ou/ou
16 rouleaux triples
triple roll.

1049★
Prix membre
1299
Prix non-membre



ENSURE
Substitut de repas
Meal replacement, 6 x 235 ml
Rég.: 17,79

99¢★
Prix membre
149
Prix non-membre



essentiel

Eau de source naturelle, déminéralisée
ou distillée/Natural spring water,
demineralized or distilled spring, 4 litres
Rég.: 1,99

588

sera remis à :
will be donated to:
1\$
enfant soleil
Details / détails: familiprix.com/childcare



SPONGE TOWELS
Ultra ou/ou Ultra Pro,
Essuie-tout/Paper towel,
3 rouleaux doubles/double roll



CASCADE,
GAIN ou/ou TIDE
Produits sélectionnés
Selected products

DE
599
À
699

DOVE MEN CARE
ou/ou TRESEMME
Produits sélectionnés
Selected products



50 pts

599



SCOTTIES
Mouchoirs/Tissues,
6 boîtes/packs



DE
299
À
349

GUM
Produits buccaux
sélectionnés
Selected buccal
products



SENSODYNE ou/ou POLIGRIP
Produits buccaux sélectionnés
Selected buccal products

30%



NEUTROGENA
ou/ou OMBRELLE
Produits sélectionnés
Selected products



25%

BAND-AID
Produits sélectionnés
Selected products

Nous nous réservons le droit de limiter les quantités. Limite de 3 par client. / We reserve the right to limit quantities. Limit 3 per customer.



BAUSCH + LOMB
PreserVision, Supplément de vitamines et
de minéraux pour les yeux/vitamin and
mineral supplement, 120 capsules
250 pts



SYSTANE
Gouttes oculaires lubrifiantes sélectionnées
Selected lubricant eye drops



DOVE
Savon/Soap,
2 x 106 g



essentiel
Serviettes ou protège-dosses sélectionnés
Selected pads or liners



essentiel
Nettoyant pour dents/Denture cleanser,
96 comprimés/tablets



MAXWELL HOUSE
Café moulu/Ground coffee, 864 g
Rég.: 24,99
150 pts



WEBBER NATURALS
Produits sélectionnés
Selected products



LAX-A-DAY
Laxatif/Laxative,
238 g ou/ou 10 sachets x 17 g



GILLETTE
Rasoirs sélectionnés
Selected razors
100 pts



OLD SPICE ou/ou SECRET
Antisudorifiques ou désodorisants
sélectionnés/Selected antiperspirants
or deodorants



GARNIER
Soins visage sélectionnés
Selected facial care products
150 pts



LA PARISIENNE
Liquide à vaisselle/Dishwashing liquid,
740 ml

Consultez votre carnet solaire
Économisez sur vos marques préférées tout l'été!



Disponible aussi sur
familiprix.com/ete-en-sante



Téléchargez

ATTITUDE®



4+

de rabais / off



sur les produits solaires ATTITUDE

on ATTITUDE suncare products

Sur présentation de ce coupon, dans les succursales Familiprix participantes. **Valide du 6 au 19 août 2026.** Jusqu'à épuisement des stocks. Un seul coupon par transaction et ne peut être jumelé à aucune autre promotion. Ce coupon ne peut être vendu, mis aux enchères, transféré, ni reproduit d'aucune façon. Non monnayable.

Upon presentation of this coupon at participating Familiprix branches.
Valid from August 6 to 19, 2026. While supplies last. Only one coupon per transaction. Cannot be combined with any other promotion.
This coupon may not be sold, auctioned, transferred, altered or reproduced in any way. Not redeemable for cash.



FAM26104002632

**Venez travailler
au coeur de l'action!**
**Come work
in the heart of the action!**



Succursales
Branches



Siège social
Head office



Centre de distribution
Distribution center



Pillulier
Pharmacy preparation
center



Détails au
Details at
famiprix.com

SOINS DES CHEVEUX

12⁹⁹



CERAVE
Shampooing/Shampoo,
355 ml/poter
Revitalisant/Conditioner,
266 ml

LIGHT BLUE SHADE
Shampooing
ou revitalisant
Shampoo
or conditioner,
450 ml



5⁹⁹



L'ORÉAL PARIS
Produits capillaires
sélectionnés
Selected hair products

8⁹⁹



TRESEMME
Produits capillaires
sélectionnés
Selected hair products

20%
DE RABAIS



SHEA MOISTURE
Produits capillaires sélectionnés
Selected hair products



JUST FOR MEN
Produits sélectionnés
Selected products



NIZORAL
Shampooing anti-pelliculaire
Anti-dandruff shampoo,
120 ml



26⁴⁹

PRIORIN
Stimule la pousse
des cheveux
Stimulates hair growth,
60 capsules

SOINS POUR BÉBÉ

3⁷⁹



essentiel
Cure-oreilles/Cotton swabs,
400 unités/unités

6⁹⁹



50 pts

essentiel

Lingettes pour bébé
Baby wipes,
3 x 64 unités/unités



19⁹⁹

PAMPERS
Lingettes/sécher,
recharges sélectionnées
selected refills

61⁹⁹

8\$
DE RABAIS



ENFAMIL A+
Préparation en
poudre pour nourrisson
Powdered infant formula,
2 recharges/refills x 496 g
Rég. : 69,99



52⁹⁹

47%
DE RABAIS

SIMILAC
Total Comfort
Préparation en poudre pour nourrisson
Powdered infant formula, 837 g
Rég. : 60,99

ALLERGIES

ALLERGIES

- Écoulement nasal / Runny nose
- Congestion nasale / Nasal congestion
- Éternuements / Sneezing
- Picotement de la gorge / Tingling throat
- Yeux rouges, gonflés et qui piquent
Red, puffy, itchy eyes
- Troubles du sommeil / Trouble sleeping

21⁹⁹



BENADRYL
Allergies/Allergy,
25 mg, 100 caplets

8⁴⁹



BENADRYL
Allergies/Allergy,
100 ml

14⁹⁹



BENADRYL
Produits sélectionnés
Selected products

5⁹⁹



BIOMEDIC
Allergies/Allergy,
25 mg, 12 caplets

8⁹⁹



BIOMEDIC
Allergies/Allergy, 10 mg,
10 comprimés/tablets

16⁹⁹



BIOMEDIC
Soulagement des allergies extra fort
Extra strength allergy relief, 10 mg,
30 comprimés/tablets

15⁹⁹



BIOMEDIC
Allergies/Allergy,
25 mg, 60 caplets

9⁹⁹



BIOMEDIC
Desloratadine, Contrôle des allergies
Allergy control, 5 mg, 10 comprimés/tablets

29⁹⁹



REACTINE
Produits
sélectionnés
Selected
products

46⁹⁹



REACTINE
Allergies/Allergy, 10 mg,
84 comprimés/tablets

11⁹⁹



BIOMEDIC
Crème anti-démangeaisons
Anti-itch cream, 30 g

19⁹⁹



BIOMEDIC
Loratadine, Allergies/Allergy,
10 mg, 48 comprimés/tablets

23⁹⁹



BIOMEDIC
Soulagement
des douleurs
arthritiques
Arthritis pain
relief, 650 mg,
300 caplets

11⁹⁹



BIOMEDIC
Aide-sommeil
nocturne
Nighttime
sleep aid,
354 ml

12⁹⁹



BIOMEDIC
Ibuprofène/Ibuprofen,
200 mg, 72 capsules



BIOMEDIC
Soulagement rapide de la diarrhée
Rapid relief of diarrhea,
20 comprimés/tablets

8⁴⁹



BIOMEDIC
Antiacide et antilatifant
Antacid suspension and anti-gas,
350 ml

7⁹⁹



BIOMEDIC
Crème ou onguent
d'hydrocortisone à 1% USP
Hydrocortisone cream or
ointment 1% USP, 30 g

19⁹⁹



BIOMEDIC
Prénatal et postpartum
Prenatal and postpartum,
Multivitamines et minéraux
Multivitamins and minerals,
120 comprimés/tablets

2⁹⁹



BIOMEDIC
Pastilles contre la toux
Cough lozenges, 30 unités/unités

LES PHARMACIENS PROPRIÉTAIRES

affiliés à **famiprix** sont les seuls responsables de la vente de ces produits

**Un message important
de votre pharmacien propriétaire
affilié à famiprix**

Tout médicament ou produit de santé naturel peut causer des effets indésirables sérieux ou des interactions avec d'autres médicaments. Lire attentivement les inscriptions, mises en garde et dépliants fournis par le fabricant et consulter votre pharmacien lors de l'achat de tels médicaments ou produits de santé naturels. Toujours tenir les médicaments et produits de santé naturels hors de la portée des enfants. Afin d'éviter les réactions indésirables que peuvent entraîner la consommation de médicaments, référez-vous au code médicament en pharmacie. *For English information, consult your pharmacist.*

Pour la liste complète des pharmaciens propriétaires./For a complete list of pharmacy owners : famiprix.com

Cette publicité est payée en collaboration avec :

JUNO, KENVUE, LABORATOIRE ATLAS, NUTRALAB, PHARMASCIENCE, QUIMICA, SUN PHARMA, TANTA PHARMACEUTICALS, VITA HEALTH

Limite de 3 par client. Les ventes valent pour l'identification et le format. Pas de vente aux marchands. Jusqu'à épuisement des stocks. Pour la liste complète des marchands, consultez notre site Internet : famiprix.com. Les points Famiprix de base (un point pour chaque dollar dépensé à l'achat de produits admissibles, sur présentation d'une carte Famiprix valide) sont calculés en fonction du montant total net (prix d'achat moins les rabais) avant les taxes ou autres frais légaux. Lors de promotions, des points supplémentaires (calculés à partir du nombre de points de base) pourraient être octroyés à l'achat de certains produits, excluant les médicaments vendus avec ou sans ordonnance et autres produits visés par la Loi sur la Pharmacie et ses règlements (pour le Québec seulement). **Détail du programme et la liste des pharmacies participantes** à famiprix.com/famiprix. Certaines promotions circulaires pourraient ne pas s'appliquer en ligne sur limageiner.famiprix.com/en et vice versa. Le prix affiché en ligne peut différer de celui en pharmacie et d'une pharmacie à l'autre. La disponibilité des produits et des promotions peut également varier.

Limit 3 per customer. Product descriptions always prevail over illustrations. No sale to merchants. While supplies last. For the complete list of stores, visit our web site at : famiprix.com. Famiprix base points (issued for each dollar spent on the purchase of eligible products on presentation of a valid Famiprix card) are calculated based on the total net amount (purchase price minus discounts) before tax and others legal fees. During promotions, additional points (calculated according to the number of base points) may be granted for the purchase of certain products, excluding over-the-counter or prescription medications and other products subject to the Pharmacy Act and its regulations (for Quebec only). Program details and the list of participating pharmacies at famiprix.com/famiprix. Some flyer promotions may not apply online at limageiner.famiprix.com/en and vice versa. Online prices may differ from those in pharmacies and from one pharmacy to another. Product availability and promotions may also vary.

POLITIQUE D'EXACTITUDE DES PRIX
Le commerçant doit adopter et appliquer, pour chacun des établissements qui observent de la règle d'étiquetage individuel des produits en indiquant le prix à proximité des articles (ex. : sur les tablettes) en utilisant, notamment un lecteur optique à la caisse, une politique d'exactitude des prix offrant aux consommateurs une indemnisation correspondant aux normes minimales suivantes en cas d'erreur défavorable au consommateur : 1° lorsque le prix d'un bien enregistré à la caisse est supérieur au prix annoncé, le prix le plus bas prévalait et a) le commerçant remet gratuitement le bien au consommateur si le prix exact du bien est de 15 \$ ou moins; b) le commerçant corrige le prix et accorde au consommateur un rabais de 15 \$ sur le prix ainsi corrigé, si le prix exact du bien est supérieur à 15 \$; 2° lorsque la même erreur se reproduit à l'égard de biens identiques lors d'une même transaction, le commerçant corrige chacune des erreurs et indemnise le consommateur conformément au paragraphe 1 qu'à l'égard d'un seul de ces biens; 3° la politique d'exactitude des prix s'applique même si l'erreur est constatée avant que la transaction ne soit complétée, à la condition, toutefois, que le consommateur achète le bien; 4° la politique d'exactitude des prix ne s'applique pas à l'égard d'un bien spécifique si son application a pour effet de contrevenir à une loi ou à un règlement.

PRICE ACCURACY POLICY
Retailers must adopt and apply a price accuracy policy for each of their establishments that exempts itself from the rule of individual product labelling by indicating the price close to the items (e.g. on shelves) using, as for example, an optical reader at the checkout, in order to compensate consumers based on the following minimum standards in the event of an error to the consumer's detriment: 1° If the price of an item shown at checkout is higher than the advertised price, the lower price must be used and: a) If the item costs \$15 or less, the merchant must give it to the consumer for free; b) If the item costs over \$15, the merchant must give the consumer \$15 off the corrected price; 2° If the same error occurs with two identical items during the same transaction, the merchant must correct each error and is only required to compensate the consumer for one of these items in accordance with paragraph 1; 3° The price accuracy policy applies even if the error is noticed before the transaction is complete, provided the consumer buys the item; 4° The price accuracy policy does not apply to a specific item if adhering to the policy would violate a law or regulation.